



Panduan Perjalanan Lima Destinasi Menarik di Mid-Michigan untuk Persiapan Academy Awards 2024

Description

Kegembiraan untuk menyaksikan Oscar kembali hadir di tengah kita. Saat Academy Awards ke-96 semakin mendekat – acara ini disiarkan langsung pada pukul 7 malam Minggu, 10 Maret, di ABC – para pecinta film di seluruh pertengahan Michigan mungkin sedang mencari cara untuk bersiap-siap menyaksikan siaran langsung acara tersebut. MLive memiliki jawabannya.

Menonton film di bioskop tetap menjadi cara terbaik untuk menikmati produksi Hollywood besar. MLive telah memindai jadwal lokal untuk menemukan kombinasi film dan lokasi bioskop di pertengahan Michigan yang cocok untuk memberikan pengalaman sinematik yang menyenangkan kepada pembaca dan sebagai alasan sempurna untuk menikmati sedikit perjalanan.

Cuaca hujan menjadi alasan lebih baik untuk menemukan tempat dalam untuk berlibur akhir pekan dan melarikan diri ke bioskop. Terdapat lima tempat yang dapat dikunjungi dengan berbagai film yang menarik.

Pertama, “Killers of the Flower Moon” adalah favorit untuk memenangkan beberapa Oscar dan dapat disaksikan di Emagine Birch Run. Selanjutnya, film “Oppenheimer” diprediksi akan memenangkan Oscar dalam 13 kategori.

Selain itu, ada juga “Kung Fu Panda 4” untuk bersantai bersama keluarga, “Dune: Part Two” untuk penggemar sci-fi, dan “Labyrinth” untuk merasakan nostalgia dengan elemen fantasi yang kental.

Dengan berbagai pilihan yang tersedia di pertengahan Michigan, tidak ada alasan untuk melewatkan pengalaman sinematik yang menarik di akhir pekan. Jadi, siapkan popcorn dan nikmati film-film yang menarik ini sebelum acara Oscar dimulai pada pukul 7 malam.

Ringkasan

Saatnya bersiap-siap untuk menyambut Oscar dengan semangat! Apa rencana Anda untuk menonton film di bioskop saat ini? Berikan pandangan Anda mengenai film-film yang dinominasikan untuk Oscar tahun ini. Mana yang menjadi favorit Anda? Dan apakah ada film dari daftar di atas yang ingin Anda tonton akhir pekan ini? Bagikan pendapat dan rencana Anda di kolom komentar di bawah! #Oscar #Film #Bioskop #MidMichigan

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark